

## **Schüler aus dem Max-Born-Gymnasium im Rampenlicht**

**6c des Max-Born-Gymnasiums qualifiziert sich für „Die beste Klasse Deutschlands“ 2015**

Erfurt, 3. Februar 2015 – Die Vorauswahl für den deutschlandweiten Wettbewerb „Die beste Klasse Deutschlands“ 2015 ist beendet: 1.214 Schulklassen haben sich in diesem Jahr beworben, 32 von ihnen konnten sich für einen der begehrten Startplätze qualifizieren. Darunter auch die 6c des Max-Born-Gymnasiums in Germering.

Die Klasse will sich Deutschlands größtem Schüler-Quiz stellen und den Hauptpreis, eine Klassenfahrt nach Kopenhagen, gewinnen. „Toll, dass wir unter so vielen Bewerbern ausgewählt worden sind“, freut sich Klassenlehrerin Angelika Sahner für ihre Schüler. „Wir sind schon sehr gespannt auf die Dreharbeiten und darauf, wie wir uns im Wettbewerb mit den anderen Klassen schlagen werden.“

Für die 22 Schüler der 6c beginnt das Abenteuer am 2. März im Fernsehstudio in Köln: Dort treten sie bei den Aufzeichnungen zur Sendung in der ersten Runde gegen eine andere Schulklasse aus dem Bundesgebiet an.

Ab 27. April, 19:25 Uhr startet dann der Wettstreit um den Titel „Die beste Klasse Deutschlands“ bei KiKA, und jeder kann die Klasse aus Germering von zuhause aus anfeuern, mitfiebern und gespannt am Fernseher verfolgen, wie die Schüler ihr Wissen unter Beweis stellen. Denn Moderator Malte Arkona stellt diese vor eine ganze Reihe an Herausforderungen: Auf die Kandidaten warten knifflige Quizfragen und unterhaltsame Experimente aus Bereichen wie Natur & Umwelt, Sport, Musik, Erdkunde oder Essen & Trinken. Unterstützt wird Malte Arkona dabei von Stars aus Comedy, Sport, Musik und Fernsehen. So machen Wissen und Forschen einfach Spaß.

Neben gutem Allgemeinwissen ist bei „Die beste Klasse Deutschlands“ vor allem auch Teamgeist gefragt: Je mehr Mitschüler eine gestellte Frage richtig beantworten, desto mehr Punkte zählen für das Klassenteam. Und mit jedem Punkt steigt die Chance auf eine tolle Reise in die dänische Hauptstadt. In 20 TV-Shows treten die Klassen in Wissens-Duellen gegeneinander an. Vier Wochen später sind die jeweiligen Wochensieger dann nur noch einen Schritt vom Titel entfernt. Beim Superfinale am Pfingstsonntag, 23. Mai, 10:03 Uhr im Ersten wird ermittelt, wer in diesem Jahr „Die beste Klasse Deutschlands“ ist.

„Die beste Klasse Deutschlands“ ist eine Produktion von Bavaria Entertainment im Auftrag von KiKA und ARD. Verantwortliche KiKA-Redakteure sind Wolfgang Lünenschloß und Annekatriin Wächter. Für die ARD zeichnen Gabriele Holzner und Tanja Nadig vom Hessischen Rundfunk verantwortlich.

Weitere Informationen:

Der Kinderkanal von ARD und ZDF, Marketing & Kommunikation,

Gothaer Straße 36, 99094 Erfurt, Tel. +49 361.218-1754, Fax +49 361.218-1831, [www.kika-presse.de](http://www.kika-presse.de)



## Presseinformation

Weitere Informationen sowie Wissenswertes rund um die Sendung „Die beste Klasse Deutschlands“ finden Sie unter [kika.de/die-beste-klasse-deutschlands](https://www.kika.de/die-beste-klasse-deutschlands) und ab Anfang Februar auf [kika-presse.de](https://www.kika-presse.de) in der Rubrik „Presse Plus“.

Kontakt:  
komm.passion GmbH  
Michaela Braun, Ann-Kristin Kolodziej, Christian Jacobs  
Tel.: +49 211.60046150  
Fax: +49 211.60046200  
E-Mail: [dbkd@komm-passion.de](mailto:dbkd@komm-passion.de)